

Verband der Beschäftigten des Gewerblichen Rechtsschutzes

Die Kompetenzgewerkschaft im Deutschen Patent- und Markenamt



Ergebnis der Personalratswahlen 2008

Geschäftsstelle München

Morassistraße 2
D-80469 München

Verantwortlich
Jürgen Mume
Telefon 089.2195-3024

Telefon 089.2157-8433
Telefax 089.2157-8433
post@vbgr.de
www.vbgr.de

München, 13.3.2008

08/08

Bei den Personalratswahlen am 12. März 2008 konnte der VBGR im Deutschen Patent- und Markenamt (DPMA) durch Stimmenzuwächse insgesamt drei Sitze (zwei Beamtensitze und einen Sitz für Arbeitnehmer) dazu gewinnen und hat damit die Arbeitsgrundlage für die Vertretung der Interessen der Beschäftigten in den nächsten vier Jahren verbessert. Im Hauptpersonalrat des BMJ konnte zusammen mit VBOB und VRB die bisherige Position gehalten werden, was umso beachtlicher ist, weil durch die erheblichen Umstrukturierungen im BMJ durch die Neugründung des Bundesamtes für Justiz dort Personalumschichtungen stattfinden mit den damit verbundenen Problemen unter den Beschäftigten.

Folgende Sitzverteilung ergibt sich:

Beamte

	DBB/VBGR	Verdi	Freie Liste
HPR	4	2	4
GPR	3	1	4
ÖPR	3	1	4

Arbeitnehmer

	DBB/VBGR	Verdi	Freie Liste
HPR	2	7	-
GPR	1	6	-
ÖPR	0	7	-

Gewählt wurden folgende Bewerberinnen und Bewerber:

Hauptpersonalrat:

BEAMTE: Franz Gotsis DPMA, Edwin Frietsch BMJ, Gunter Harder-Knoop BGH und Dr. Volker Jörgens DPMA

ARBEITNEHMER: Inge Büchner BPatG und Petra Krause BMJ

Gesamtpersonalrat:

BEAMTE: Friedrich Meierhuber, Werner Létang und Ingeborg Tyroller

ARBEITNEHMER: Katja Korda

Örtlicher Personalrat:

BEAMTE: Bernd Kessler, Dr. Volker Jörgens und Franz Gotsis

Der VBGR dankt allen Wählerinnen und Wählern, für das unseren Kandidatinnen und Kandidaten entgegengebrachte Vertrauen. Aber auch denjenigen, die uns nicht ihre Stimme gegeben haben, danken wir für ihre Beteiligung an den Wahlen und wir werden nichts unversucht lassen, sie ebenfalls durch unsere Arbeit zu überzeugen.

aktuell